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〈社長の履歴書〉
メガ・ブルーバード株式会社 末口静枝氏

〈労務のみらい〉
これから予想される法改正について

〈生産性向上術〉
バックオフィス業務の可視化 その4

次世代
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「第3回講座 誌上レポート」
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　2022年4月より、辻・本郷 税理士法人と株式会社船井総合研究所

による、人材育成プログラム「辻・本郷  次世代経営者アカデミー」

が始まりました。経営者（後継者）として必要な講座・情報の提供は

もちろんのこと、情報交換会や成長を可視化する充実した仕組みな

ど、万全の体制で次世代経営者の育成を徹底サポートしています。

講座は全国どこからでも受講可能なオンライン開催で、大好評を

博しております。まだ、入会されていない方のために、今回は特別に

第3回プログラムの内容をご紹介します。

次世代
経営者

「第3回講座 誌上レポート」

第3回 「財務に強い経営者になる！」

特別対談講座
髙見 和徳氏×宮嶋 宏幸

「National」から「Panasonic」へ

髙見氏の講演でのお話から少しだけピックアップし、その内容をレポートします。

6月23日（木）オンラインにて開催

辻
・
本
郷

ア
カ
デ
ミ
ー

【第一講座】 経営者目線の決算書の読み方
【第二講座】 経営者が身につけたい財務管理 PDCA
【第三講座】 特別対談講座　髙見和徳氏
　　　　　　 （パナソニック株式会社元代表取締役副社長）

【第四講座】 感想共有＆情報交換会
【まとめ講座】 次回講座のご案内

　「第三講座」では、特別講座としてパナソニック株式

会社 元代表取締役副社長 髙見和徳氏に講演いただき

ました。冷蔵庫事業部長時代から、マーケティング本部

長時代を経てアプライアンス社社長時代まで、経営者と

しての気づきにあふれた有益なお話を、人間味あふれる

エピソードを交えて講演いただきました。

　髙見氏がマーケティング本部長時代の 2 0 0 8年、
「National」ブランドがなくなり、「Panasonic」へ統一する
ことになりました。もっとも苦心したのは、「National」ブラ
ンドを愛していたマーケティング本部メンバーへの説明。
2日間悩み、「ブランドの切り替えができるのは、『今、ここ』
にいる我々だけだ。こんな光栄なことはない。不思議な縁で
結ばれた我々で、一緒に成し遂げよう！」と訴えることで、
社員は高い意欲を持ってブランド統一に挑んだといいます。

文化・歴史の違う会社10社を
1つにする

パナソニック株式会社
元代表取締役副社長

髙見 和徳 氏

株式会社ビックカメラ
元代表取締役社長

本アカデミーサポーター

宮嶋 宏幸

　2010年にパナソニック社は、独立して存在し
ていた10社の会社をアプライアンス社として統
一し、髙見氏を社長に任命しました。文化や歴史
が違う会社を1つにするために「GM（ゼネラルマ
ネージャー）塾」を開催。GMたちでチームを作
り、経営とは無縁の「お酒」や「洋服」といった自
由なテーマで研究・発表することを課しました。
チーム内ではフランクなコミュニケーションが
起こり、距離が一気に縮まりました。GM塾を機に
1つの会社としての雰囲気が出来上がりました。

即断即決できる理由

　サポーターの宮嶋からの「即断即決タイプで
すか？」という質問に、髙見氏は「はいそうで
す。ただし、即断するには、それまでに何十倍・
何百倍と考えていて、そのストックがあるから
即断できるのです。考えずに無責任に答えるの
ではありません。常日頃、いろんなことをすごく
考えています」と答え、経営者にとって「考える」
ことの大切さを語りました。

ピックアップ誌上レポート
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経営者が身につけたい
財務管理PDCA

　「第一講座」「第二講座」では、「財務に強い経営者になる！」

をテーマに、財務をキーワードに経営者の立場に立って、貸借

対照表を中心とした決算書の読み方を紐解いていきました。

経営者としての能力を上げる
「イネーブルメント」を実践

「成長する企業のDX事例」

　当アカデミーでは、「イネーブルメント」を採用してい

ます。イネーブルメントとは「成果起点で成長を可視化

する仕組み」のことを言います。ただ講座を聞くだけ

ではなく、自身の理解度、現在の知識や立ち位置を図

るためのテストを実施。その結果をもとに経営者指数

を算出し、理解度をグラフ化します。強化すべき点が

明確になり、効率的に学ぶことができます。

辻・本郷 税理士法人
公認会計士・税理士
シニアマネージャー

山下 大輔

辻・本郷 税理士法人
チーフコンサルタント

福野 紗代

BSを理解することが財務の第一歩

講座で説明された内容から少しだけピックアップし、セミナー内容を再現します。

　貸借対照表（BS）を把握するには、構成要素を①
会社全体（総資産）②累計損益（純資産）③短期的な
運用（流動資産）④長期的な運用（固定資産）⑤短期
的な支払い（流動負債）⑥長期的な支払い（固定負
債）の順番で見ていくことで、全体像を分かりやすく
理解することができます。調達と運用の状態を管理
することが財務であり、BSを正しく理解することが
財務の第一歩です。

ピックアップ誌上再現

理想的なCFとは

開催日時…8月23日（火）13:00-16:30

第一講座
DXはバックオフィス業務から
手をつける

成長企業から学ぶDX事例

DXによる生産性向上

第二講座

情報共有ディスカッション第四講座

第三講座

https://ht-academy.com
0120-407-987【受付時間】平日9：45-17：30

優れた経営を実践されている企業を訪問
◎視察エリア：東京都立川市
◎視察先：ふじようちえん／グリーンスプリングス／ソラノホテル／ファーレ立川 他 
　※視察先は変更となる場合もございます。

開催日時…9月13日（火）10：00-17：00  ※終了後懇親会予定

【年間受講料】1名様 264,000円（税込） ※受講期間は契約月から1年間となります。

　キャッシュフロー清算書（CF）は、財務においては重
要な位置を占めます。営業CF、投資CF、財務CFの3種
類があり、資金が増加すれば「＋（プラス）」、減少すれ
ば「－（マイナス）」と、表記していくことで作成できま
す。3つのCFの組み合わせにより、いくつかのパターン
に分かれますが、営業CFが「＋」で投資CFが「－」とな
るパターン（本業でも儲けた分を投資に回している）が
理想的と言えます。

経営者としての財務管理

　経営者が財務管理する上でポイントとなるのが「BS

の概括」と「異常値の察知」です。「BSの概括」とは大
枠でBSを把握することを意味します。細かいところは
担当者にまかせ、全体を大きく理解することが望まれ
ます。「異常値の察知」とは、経営者の「なんかキャッ
シュが足りない」とか「もっと利益が出てもいいのに」
といった違和感（第六感）のことで、この感覚が財務
管理には重要になります。

経営者指数表

講座 情報

経営者指数表

経営者としての能力を上げる

イネーブルメント

辻・本郷  次世代経営者アカデミー  開催スケジュール

第５回

「2022年 企業視察ツアー」（現地集合・現地解散）第6回

LIVE配信

経営講座

本アカデミーサポーター  宮嶋宏幸による対談講座

お申し込み・お問い合わせ

辻・本郷 ITコンサルティング株式会社
代表取締役社長

黒仁田 健

辻・本郷 ITコンサルティング株式会社
取締役

鬼澤 英

東日本電信電話株式会社
常務執行役員 ビジネスイノベーション本部長
株式会社NT T DXパートナー 
代表取締役社長

遠藤 玉樹 氏

ゲスト

お試し参加

無料
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動き続けることで

「拾う神」がやって来る。

メガ・ブルーバード株式会社
代表取締役社長

末口静枝氏

辻・本郷  税理士法人が

お取り引きさせていただいている企業のトップにフォーカスし、

ビジネスパーソンとしての半生をご紹介いたします。

今回ご紹介するのは、メガ・ブルーバード株式会社の

代表取締役社長  末口静枝さん。

経営者としての歩みの一端をご覧ください。

社交ダンス発表会にて

President's 
Resume

29

山あり谷ありの
経営者人生

　バレエスクールや英会話スクー
ルの運営を行っているメガ・ブ
ルーバード株式会社。代表取締役
社長は末口静枝さん。起業までの
道のり、そして起業してから現在
に至るまでの道のりは、まさに山
あり谷あり。「経営における緊急事
態のときは、とにかく動き続ける
ことです。動き続ければ、捨てる
神のあとに、必ず拾う神がやって
来ます」と、末口さんは語ります。

繰り返す、成功と挫折

　およそ4 0年前、末口さんは会
社経営者と結婚し「これで安泰
な人生が待っている」と思ってい
た矢先に、夫の会社が倒産してし
まいます。末口さんも働くことに
なり学研に入社し、訪問販売を行
うことになります。すると、めきめ
きとビジネスパーソンとしての腕
を上げ、優秀な成績を収めます。
勢いに乗って独立し、英会話ス
クールを展開する企業に取締役
として参画。250スクールを設け
生徒数も30,000人となり、「いよ
いよこれから！」というときに、今
度は社長と経営方針でもめて退
社。ゼロからのスタートとなりま
すが、それでも、末口さんは動き

続けます。今度は自分が社長と
なって英会話スクールを起業。資
金繰りなどの大変な時期を乗り
越え、ようやく波に乗り業績も
アップ。ところが今度は少子高齢
化が進み顧客が減少。さらに次々
と大手が参入し、市場はレッド・
オーシャンに。なんとかしようと、
動き続ける末口さんは、バレエス
クールに目をつけました。「これま
でのバレエスクールは厳しい指
導が行われ、気軽に踏み込めると
ころではありませんでした。もっ
と気軽に習えて、生徒が伸び伸び
と楽しく踊れるようなスクールを
作りたいと考えました」

踊ること、表現すること、
文化を高めること

　末口さんの狙いは見事に的
中。現在全国に 3 3店舗を展開
し、生徒数はおよそ5 , 0 0 0名と
なっています。コロナ禍で大きな
逆風を受けましたが、倒産してし
まったバレエ用品の製造・販売・

・1957年
福岡県出身
・1979年
福岡大学産業経済学科卒業
・1982年
学習研究社入社
・1985年
セイハネットワーク取締役マネージャー
・1998年
福岡大学大学院にて商業修士習得
経営革新・イノベーションについての
研究及び論文
・2001年
九州産業大学大学院経営学博士課程
満期修了。経営理念について研究。
・2002年
メガ・セイハ・インターナショナル株式
会社設立
代表取締役社長就任
・2012年
商号変更 メガ・ブルーバード株式会社

BIOGR A PH Y

レンタルを行っていた老舗企業
を買収し再建することで、業績
回復。「シンデレラ・メイド」とい
うトゥシューズのオーダーメイド
サービスなどの独自の展開を図
り、全国4,000店のバレエスクー
ルとの取り引きを始めています。
　「目標は10 0店舗のバレエス
クールをつくって、生徒数を
10 , 0 0 0人にすること。そして、
ミュージカルバレエ団を発足し
たいです！踊ること、表現するこ
と、文化を耕し高めていくこと
に、力を注いでいきたいです」
　動き続けることで、イノベー
ションを生み出し続けている末
口さん。さらなる進化に目が離せ
ません。

基礎から学び、美しい姿勢、所作を習得することのでき
るバレエスクールや、0歳の赤ちゃんから学生・大人の方
まで、あらゆる年代の方が学べる豊富なコースをライン
ナップしている英会話スクールなど、多彩な事業展開を
行っている。現在、フランチャイズオーナー募集中。
　 http://www.megabluebird.co.jp/
　 東京都千代田区紀尾井町1-3
　 東京ガーデンテラス紀尾井町1F
　 03-6257-1797

メガ・ブルーバード株式会社
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　対ドルの円安が進んでいます。2021年6月平均110

円から2 0 2 2年6月平均13 4円と2 0 %以上の変動と

なっています。

　こういった為替の変動が大きい局面では、気を付

けなければならないことがあります。海外子会社へ

の貸付金です。海外子会社は業績が軌道に乗るま

で、資金的に日本親会社に頼ることが多く、その返

済も現地の経済状況等により長期間難しいことが

想定されます。その際に、海外子会社との金銭消費

貸借契約による外貨建て貸付金の返済期限に注意

してください。

　税務においては、一定の場合を除き、外貨建貸付金

のような外貨建金銭債権は、原則として評価方法が

下記の通り定められています。

　海外子会社への貸付金が、決算時において、1年以

内に返済期限が到来する場合、短期外貨建金銭債権

と認定され、円安による為替換算益の計上リスクが発

生する可能性があります。なかなか返済が厳しい状態

の貸付金であれば、為替差益の計上は単純な税額負

担となってしまいます。

　通常、為替レートの大幅な変動がない場合はさほ

ど大きな議論になりませんが、今回のような大幅な

変動があり、かつ貸付金額が多額となっている場合

は、その影響も大きくなるため、決算の事前検討に、

海外子会社への貸付金の金銭消費貸借契約の記載

事項である返済期限（国によって貸付期間などの
ルールあり）、利率（移転価格税制の対象）、遅延損
害金（契約書に記載がある場合）、印紙の有無（海外
にて作成の場合は印紙不要）について、再度検討さ

れるのはいかがでしょうか。

新宿ミライナタワー事務所
法人ソリューショングループ
法人・国際税務担当

岡田 金也

※法人税法61の9、法人税法施行令122条の4

海外子会社への貸付金と円安

This month's theme

　企業が採用する会計は一般的に「企業会計」と称し、その目的により「財務会計」と「管理会計」に

区分されます。「財務会計」は、企業外部の利害関係者に対して財政状態・経営成績などの会計情報

を提供することを目的とし、企業間の比較可能性も担保する必要があることから、会計処理方法は

法律などで定められています。 「管理会計」

は、経営者が経営判断や業績を把握するの

に役立つ会計情報であり、利用はあくまでも

企業内部（特に経営者）に限られることから、

明確な統一されたルールは存在しません。

今回は、管理会計にフォーカスを当てます。

　管理会計は、経営者の意思決定や投資の判断・評価、業績の評価などの場面で使用されます。

法律などの縛りがないため、経営者が必要とする情報にフォーカスすることも可能です。例えば、

管理会計を利用する場面として、下記の状況が考えられます。

　いかがでしょうか。ほかにもさまざまな手法がありますが、管理会計により企業の状態が見える

化されます。 企業全体の目標の達成に向けた行動の促進だけでなく、部門や個人ごとの業績の把

握・評価や潜在的な問題点を発見できる可能性もあります。

「管理会計とかけて、やりたくないボクシングと解く。」 その心は？
どちらも 「しゃーないけんとう（社内検討・しゃーない〈仕方ない〉拳闘）」

です。 おあとがよろしいようで。

今日のひとこと

財務会計と管理会計

管理会計のメリット

目的

経営状況を分析したい

年度ごとや中長期的な目標を定めたい

コスト改善を検討したい

資金繰りを管理・改善したい

管理会計手法

財務分析/部門損益計算書

予算実績分析（経営計画）

原価管理

資金繰り表

得られる情報

収益性・安全性・生産性
部門ごとの収益性

予算の進捗状況・達成状況の把握

製造コスト・在庫コスト
損益分岐点の把握

資金調達の可否

- kaikei kobanashi-

会計を楽しく
分かりやすく 新宿ミライナタワー事務所

法人ソリューショングループ
法人・国際税務担当

春山 拓也

スタッフ 経営者管理者

企業実態の見える化

企業が自社の管理を行うために作成する
社内向けの会計

短期外貨建
金銭債権債務
（1年以内に返済期限
到来）

期末時換算法
決算時、期末時
レートによる換
算替えを行う

長期外貨建
金銭債権債務
（上記以外の外貨建金
銭債権債務）

発生時換算法
取得時レートの
まま、換算替え
を行わない

業務改善に向けて、社内用に資料を作成
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特定社会保険労務士　田中  美紗希

ヒ ュ ー マ ン
リ ソ ー ス コ ラ ム

　政府による規制改革推進会議や経済財政諮問会
議における「骨太方針2022」の閣議決定において、
労務や社会保障の分野でも多くの事項が決定され
ました。マイナンバーカードやDXの推進に関するも
のが多く見受けられましたが、今回は人事労務に関
するものをご紹介します。

1．男女の賃金差の開示を義務付け
　日本の賃金は男女間の格差が他の先進国と比べ
て大きいため、非正規従業員も含め賃金差を「見える
化」することで解消に向けた取り組みを促す目的か
ら、従業員300人超を常時雇用する企業に対し、男女
の賃金差の開示を義務付ける方針を決定しました。
　現在、女性活躍推進法において従業員300人超の
企業は、管理職に占める女性割合や平均勤続年数の
男女差など厚生労働省が挙げた項目のうち2項目以
上を公表するよう義務付けていますが、法改正が実
施されると男女の賃金差の開示は必須の項目として
加えられることとなります。

2．保険証の段階的廃止
　患者によるマイナンバーカードの保険証利用が進
むよう、令和5年度から医療機関や薬局に「マイナ
保険証」が利用できるシステムの導入が原則として
義務付けられます。更に、令和6年度中を目途に健
康保険組合等の保険者による保険証発行の選択制
を導入し、将来的には保険証の原則廃止を目指すこ
ととなりました。

3．離職票のオンライン直接交付を実施
　令和6年度より、これまで事業主経由で交付して
きた離職票を希望者にオンラインで直接交付する
しくみを実施していくこととなりました。また、令和8
年度までに雇用保険Webサイトを構築し、受給資
格の確認や給付額のシミュレーションなどができる
よう検討されています。

これから予想される法改正について

辻・本郷 税理士法人
副理事長  税理士

　東京都心のタワーマンションの相続税評価について、令和4年4月19日に最高裁判決が
出ました。それは、94歳で亡くなった人が亡くなる4年前に約10億円の借り入れをして、約
14億円のタワマンを購入したという事案です。そのタワマンの時価と相続税評価額の差
額は約9億円あり、本来の相続税が2億４千万円のところを0円にしたというわけです。
　ところが、実質的な税負担の公平に反する事情がある場合には、税務署は財産評価基
本通達の総則6項を使い、土地は路線価・建物は固定資産税評価ではなくて時価課税で
きるということで、相続税評価額約3億3千万円のタワマン評価額を時価約12億7千万円
であるとして更正処分して争いになったのです。
　この判決に対するいろいろな賛否両論の解説を読んで気になったのは、「高齢者」、「多
額の借入金」、「駆け込み購入」、の三つの言葉です。

1 最高裁令和4年4月19日判決

● 高齢者 ⇒ 90歳の人が、高齢化により判断能力が劣った状態で不要不急のタワマンを
本当に欲しくて購入したのでしょうか。高齢になればなるほど、相続や税金等のお金に
関することよりも健康が一番大事なことだと聞いたことがあります。もちろん人により
ますが、このケースの本当の主役は90歳の親ではなくて相続人等だったのではないで
しょうか。

● 多額の借入金 ⇒ そもそも短期間で多額の借入をできる人は限られています。
●  駆け込み購入 ⇒ 90歳で不要不急のタワマンを購入する目的は何でしょうか。90歳の
男性の平均余命は概ね4年です。自分の死期を予想して短期間で何十億円もする投資
物件であるタワマンを購入していますが、本当に投資として時間をかけていろいろと検
討したのでしょうか。

2 ３つのキーワード（疑問点）

　この判決内容に納得いかない面もありますが、遅くても後期高齢者となる75歳になる前
に、借入金でもいいのですができれば自己資金で、余裕を持って投資物件の検討をして収
支資金繰りを重視して、タワマンを購入すれば問題がないのではないかと考えられます。
　なぜ75歳前かというと、厚生労働省の統計数値で75歳から極端に健康状態が悪くなる
らしいのです。健康状態が悪くなると適正な判断ができなくなるのではないかと…。
　90歳の健康状態が想像もつかない筆者の率直な感想でした。

3 キーワードに対する一つの考え方

90歳の判断能力
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全国で活躍している辻・本郷 税理士法人の事務所をご紹介します。
第31回目となる今回は、新宿ミライナタワー事務所からのレポートです。

　相続・資産承継部は新宿ミライナタワー事務所を
本拠とし、現在、総勢40名の大所帯で活動していま
す。大きく、プライベート・ウェルスチーム、国際資産
税チーム、相続・地権者チームに分かれていますが、
横の壁はありませんので、案件に応じてみんなで柔軟
にお仕事しています。いずれも、個人のお客さまを対
象に、次の世代、さらに次の世代へとつながる末永い
ご家族の幸せにご協力したいと願っております。ま
た、近年は資産を海外にお持ちの方、ご自身やお子さ
ま方が海外に在住というケースが増えていますから、
こうした国際的な資産税のご相談にも対応できる部
署でありたいと思っております。

　メンバー全員での集合写真を撮りたかったのですが、
出たり入ったりが多いため、数枚に分けて写真を撮りま
した。お顔が知れたところで、気心も知れたと思います
から（！）、どうぞお気軽にお声をおかけくださいね！
　新宿には人が多く、ごちゃごちゃした印象があると
思いますが、新宿ミライナタワーは新宿駅南口にあ
り、足元に新宿御苑と明治神宮の豊かな森が広がっ
ています。その先には国立競技場、さらには東京タ
ワーやスカイツリーなどが望めます。ご来社されるお
客さまは、その眺望を喜んで下さいます。皆さまもぜ
ひ一度、足をお運びください。

31
Vol.

たくさんの線路！新宿駅のすぐ外に
ばっちり線路と電車が見られるポイ
ントがあります。

相続・資産承継部 シニアパートナー

鈴木  淳
税理士。2005年入社。ある方から「40歳になったら何
かを自分で制限したほうが良い」と言われ、以後週2日
の休肝日を継続中。最近はキャンプ場での焚火がマイ
ブーム。広葉樹を薪割りする瞬間が最高。

相続・資産承継部 シニアパートナー

浅野  恵理
税理士。2002年入社。ある方から「健康のためにスト
レッチを毎日やるといい」と言われ、ピラティスにチャ
レンジしてみたら腰を痛め、若い時の感覚で無理をす
るのはやめようと反省した今日この頃です。

STAFF 
RECOMMEND

新宿の魅力とは？

　新宿は日本一の大繁華街ですから、人もお店も多
いです。日本初進出のお店、なども多く出店します。
たいていのモノは揃う、という意味では、便利な町と
言えるでしょう。また、東口、西口、南口、歌舞伎町、
新宿三丁目、など、一言で新宿と言っても、多様な顔

を見せる町です。昼と夜でも違う顔が見られますか
ら、本当に興味深い町です。
　もう一つ、交通の便がいいところがポイントです。通勤
にしても、お客さまのところへ伺うにしても、あらゆる方
面へ公共交通機関が走っており、とても便利です。

これが自慢！新宿ミライナタワーから
の眺め。都心まで見渡すことができ
ます。

映画「天気の子」のワンシーンに出て
くる時計ビル。これを喜ばれる方も
多いです。

受付の様子です。来訪者さまがタッ
チパネルで訪問先担当者を呼び出
す仕組みです。

新宿ミライナタワーオフィスの一角
です。専門書が並びます。

窓付きの会議室は外の景色がきれ
いに見えて、開放的！お客さまにも
好評です。
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新宿ミライナタワー事務所
（相続・資産承継部）

新宿ミライナタワー事務所
〒160-0022 東京都新宿区新宿4-1-6 
JR新宿ミライナタワー28階
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トレンドワードでもある《働き方改革》の推進に欠かせない生産性の向上について、
辻・本郷 税理士法人が利用している役立つツールや取り組み事例を紹介します。

えびちゃんの

前回は業務フローの検証方法についてお伝えしました。業務フローを作成し
て可視化することにより業務上の改善ポイントが見つけやすくなります。

えびちゃん

そうですね、業務の改善をすすめる方法としては2つのポイントがあります。

1. 業務プロセスの最適化
スピードを上げるための効率化の余地があるか、ツールやシステムを導入し
て二度手間やミスの発生を防ぐことができるかなど、業務効率の向上などパ
フォーマンスを上げることによる攻めの改善が見込めます。

2. 不正など法令に触れる問題はないか
法令違反を犯してしまうリスクがないかを確認するため（コンプライアンスを
遵守するため）に、内部けん制や管理者によるモニタリングの要素を織り込
むことで防止体制を作ることも大切となります。

えびちゃん

一度では終わらない作業になりますよね。問題点を見つけ出しては改善を重
ね、対策を講じてもミスはなくならいものです。トライ＆エラーを繰り返しより
良いものを作り上げていきましょう。業務フローがあれば業務に携わるメン
バーと共有ができますし、簡単にその原因となる業務までさかのぼることがで
きるので解決への時間短縮も見込まれます。
また、改善を繰り返すことで業務の効率
化も進み、労働時間の削減など労働環境
を向上させることでモチベーションのアッ
プや、さらなる効率化への相乗効果も期
待できますね。

えびちゃん

#29

さらに詳しく知りたい方は、辻・本郷 ITコンサルティング株式会社
DXバックオフィス事業部 海老原（えびちゃん）まで　　  dx-backoffice@ht-tax.or.jp

バックオフィス業務の可視化 その4

業務のスピードを上げつつ、不正などのリスクを減らしながら作っていくの
ね。なかなか大変な作業になりそうね。相談者

問題点を洗い出すことができれば、改善点も解決しやすそうね。でもどう
やって改善していけばいいのかしら？相談者
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事務所一覧　  国内78拠点・海外5拠点（2022年8月現在）

事務所の詳細は当社ホームページよりご確認ください。
https://www.ht-tax.or.jp/corporate/

SCOPEの宛先変更・配送停止をご希望の方
お手数ですがフォームよりお手続きをお願いいたします。

https://www.ht-tax.or.jp/rd/sc3/

九州・沖縄地方
福岡県 北九州事務所
 福岡事務所
 久留米事務所
大分県 大分事務所
熊本県 熊本事務所
宮崎県 延岡事務所
鹿児島県 鹿児島事務所
沖縄県 沖縄事務所

中部地方
新潟県 新潟事務所
 長岡事務所
 上越事務所
富山県 富山事務所
山梨県 甲府事務所
 甲府中央事務所
 大月事務所
長野県 長野事務所
 松本事務所
岐阜県 岐阜事務所
静岡県 静岡事務所
 伊東事務所
愛知県 豊橋事務所
 名古屋事務所
三重県 四日市事務所

関東地方
栃木県 宇都宮事務所
茨城県 水戸事務所
群馬県 高崎事務所
埼玉県 熊谷事務所
 大宮事務所
 越谷事務所
 川口事務所
 所沢事務所
千葉県 柏事務所
 千葉事務所
 船橋事務所
東京都 亀戸事務所
 北千住事務所
 秋葉原事務所
 東京事務所

銀座事務所
神田事務所
蒲田事務所
池袋事務所
新宿センタービル事務所
新宿ミライナタワー事務所
新宿HR 事務所
代々木事務所
渋谷事務所
練馬事務所
吉祥寺事務所
立川事務所
府中事務所
瑞穂事務所
町田事務所

神奈川県 横浜事務所
 横浜スカイビル事務所
 センター南事務所
 あざみ野事務所
 大和事務所
 湘南事務所
 小田原事務所

中国地方
岡山県 岡山事務所
広島県 広島事務所
山口県 長門事務所

関西地方
京都府 京都事務所
大阪府 関西事務所
兵庫県 神戸事務所

北海道・東北地方
北海道 札幌事務所
青森県 青森事務所
 八戸事務所
秋田県 秋田事務所
 秋田南事務所
岩手県 盛岡事務所
 遠野事務所
 一関事務所
宮城県 仙台事務所
福島県 福島事務所
 郡山事務所
 いわき事務所

海外拠点
カンボジア プノンペン
ミャンマー ヤンゴン
タイ バンコク
アメリカ ロサンゼルス
 ハワイ

開 設

開 設




